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Jésus est proche de nous, pour toujours 

 

 

Chers frères et sœurs,   

Que veut nous dire la fête de l’Ascension du Seigneur ? 

Le Bienheureux John Henry Newman a répondu : 

« Le christ, qui avais promis de rendre  

tous les disciples un en Dieu avec lui,  

qui avait promis que nous serions en Dieu  

et Dieu en nous, a réalisé cette promesse.  

D’une façon mystérieuse il a accompli pour nous cette grande œuvre,  

ce privilège stupéfiant. »  

L’Ascension du Christ signifie  

qu’il n’appartient plus au monde de la corruption  

et de la mort qui conditionne notre vie.  

L’Ascension signifie que Jésus appartient totalement à Dieu.  

 

Lui, le Fils Éternel,  

a conduit notre condition humaine aux côtés de Dieu, 

il a apporté avec Lui la chair  

et le sang sous une forme transfigurée.  

L’homme trouve une place en Dieu;  

à travers le Christ qui entre dans le ciel,  

l’être humain a été conduit jusqu’à l’intérieur même de la Vie de Dieu.  

Et, étant donné que Dieu embrasse  

et soutient l’univers tout entier,  

l’Ascension du Seigneur signifie que le Christ ne s’est pas éloigné de nous,  

mais que maintenant, grâce à sa présence auprès du Père,  

il est proche de chacun de nous, pour toujours.  

« Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde. »  

Chacun de nous peut le tutoyer; chacun peut l’appeler.  

Le Seigneur se trouve toujours à portée de voix.  

Nous pouvons nous éloigner de lui intérieurement.  

Nous pouvons lui tourner le dos.  

Mais il nous attend toujours.  

Il est toujours proche de nous.  

Et saint Augustin nous invite à désirer Dieu :  

« Toute la vie du vrai chrétien est un saint désir.  

Sans doute, ce que tu désires, tu ne le vois pas encore :  



mais le désir te rend capable,  

quand viendra ce que tu dois voir, d’être comblé.  

 

Supposons que tu veuilles  

remplir quelques objets en forme de poche  

et que tu saches la surabondance de ce que tu as à recevoir;  

tu étends cette poche, sac, outre, ou tout autre objet de ce genre;  

tu sais combien grand est ce que tu as à y mettre  

et tu vois que la poche est étroite :  

en l’étendant, tu en augmentes la capacité.  

De même, Dieu, en faisant attendre, étend le désir;  

en faisant désirer, il étend l’âme;  

en étendant l’âme, il la rend capable de recevoir.  

Désirons donc, mes frères, parce que nous devons être comblés. »  

En ces jours de la neuvaine avant la Pentecôte  

avec toute l’Église nous désirons les dons de Saint-Esprit.  

Nous sommes, désormais, présence de Jésus auprès de nos frères.  

 

« Aller dans le monde entier.  

Proclamez la Bonne Nouvelle à toute la création… », nous dit l’Évangile.  

Jésus, par nos mains, nos yeux, nos lèvres, nos pieds et notre cœur,  

veut, par nous, continuer sans cesse à aimer,  

à rencontrer et à sauver tous les hommes.  

Alors on a besoin de l’Esprit Saint  

et ses dons pour cette mission.  

Comme le dit saint Paul :  

« que Dieu illumine les yeux de vos cœurs  

pour vous faire voir quelle espérance vous ouvre son appel,  

quels trésors de gloire renferme son héritage parmi les saints  

et quelle extraordinaire grandeur sa puissance revêt pour nous,  

les croyants, selon la vigueur de sa force,  

qu’il a déployée en la personne du Christ,  

le ressuscitant d’entre les morts et le faisant siéger à sa droite. » 

 

Chers frères et sœurs, 

c’est l’irruption et le déploiement,  

dans notre histoire, de la toute-puissance de Dieu :  

une toute-puissance de vie, victorieuse de la mort  

et créatrice d’une humanité nouvelle  

et d’un monde nouveau,  

conformément au Dessein originel de Dieu.  

Et l’expression première de cette humanité nouvelle,  

c’est le Christ ressuscité, élevé en gloire  

et tout rempli de la plénitude de Dieu,  

mais c’est aussi l’Église naissante, dont il est la tête :  

elle est son corps.  



Jésus vit et grandit en Église,  

en lui communiquant sa propre vie divine.  

Durant les jours qui nous séparent aujourd’hui de la Pentecôte,  

l’Église vit un temps de prière particulier  

où nous appelons la venue de l’Esprit Saint sur chacun de nous.  

Nous prierons particulièrement pour ceux qui vont être confirmés,  

mais nous devons croire que nous avons,  

nous aussi, reçu tous les dons de l’Esprit  

nécessaire à notre réussite spirituelle.  

Ouvrons largement nos cœurs  

et accueillons la joyeuse mission qui nous est donnée en cette fête. 
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